

de Rethondes et de Saint-Crépin-aux-Bois, aux ruines du prieuré de Sainte-Croix d'Offémont, à l'église détruite de Tracy-le-Vall, à la cathédrale de Noyon, ainsi qu'aux ruines de l'enceinte romaine et de l'Hôtel de Ville, aux ruines de l'abbaye d'Ourscamp et au château du Plessis-Brion.

A Noyon, nous avons eu le plaisir de visiter la collection de M. Régnier, notre confrère du Comité archéologique, qui possède de belles pièces de vitrine ainsi qu'une remarquable série de gravures noyonnaises.

Au château du Plessis-Brion, nous avons surtout admiré la disposition intérieure, des tourelles et les nombreux tableaux, pastels et pièces de collection qui ornent la belle demeure de notre président.



M. Hémerly présente ensuite un fragment de vase gallo-romain trouvé sur la montagne de Béhéricourt, qui lui a été communiqué par M. Ponthieux, le sympathique secrétaire du Comité archéologique de Noyon.

Ce fragment possède au bord du col un petit godet en forme de bobèche. Cette curieuse particularité céramique n'avait pas encore été signalée dans nos régions. Il s'agit probablement d'un vase à encens garni de lumières, comme ceux recueillis près de Reims et reproduits dans le bulletin de la Société archéologique champenoise, juin 1925.



Ordre du jour provisoire de la prochaine séance, qui aura lieu le jeudi 25 octobre, à 14 heures, à l'Hôtel de Ville de Compiègne :

M. le Dr OZANNE. — Étude sur les Hôpi-